

DIOIS

DIE

Enchaînés pour le maintien de la maternité

Mercredi devant la presse et les médias, le président du collectif, J. P. Rambaud a expliqué pourquoi les Diois et le collectif ont choisi ce mode de manifestation. S'auto-séquestrer dans le hall de l'hôpital ; c'est une façon de répondre au propos de Roselyne Bachelot qui a dit que « Les Diois n'étaient pas assignés à résidence... » mais aussi pour refuser la loi dite Bachelot (Hôpital, santé, patient, territoire). Les Diois souhaitent conserver maternité, chirurgie d'urgence, et développement de l'hôpital. Ils rappellent que l'hôpital de Die n'est pas le seul en danger. 60 personnes ont participé à la manifestation dans la bonne humeur et la détermination. □



Auto-séquestration dans le hall de l'hôpital.

POURQUOI VOUS MOBILISEZ-VOUS AUJOURD'HUI ?

MATHIEU
INTERMITTANT

« Je me positionne contre la loi Bachelot qui sacrifie la santé publique sur l'autel de la rentabilité. Alors qu'il y a de l'argent pour renflouer les banques, l'industrie automobile sans que cela profite à la population ».

ROMUALD
ILLUSTRATEUR

« Je suis mobilisé sur cette lutte depuis un an. Arrivé à Die en 2005, le fait d'y trouver un hôpital, une médiathèque, et un lycée, a été la raison de mon installation avec mes deux enfants de 5 et 8 ans. Je mesure bien l'importance de l'hôpital et des services qu'il rend. »

MICHEL AUSTIN
RETRAITÉ

« J'ai choisi le Diois pour ma retraite : parce qu'il y a une gare, un hôpital, des commerces, des services publics qui fonctionnent plutôt que de rester dans une grande ville, l'environnement est merveilleux, des critères de choix, je m'y plais bien, j'ai été hospitalisé ici et bien soigné ».